
Dans le cadre de la consulta on sur l'implanta on du bar de plage à Carnac.
Je trouve que le bar de plage dénommé le Fisher s'intègre parfaitement dans l'environnement de
la plage.
De plus je pense qu'il apporte un dynamisme à la plage mais aussi à toute la ville de Carnac.
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